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Begrüßung 

 

Wir konnten 55 Mitglieder (Rekordwert), sowie 2 
Gäste vom QV Emmishofen (André Burgermeister 
und Marcel Brand) zur GV 25 begrüßen 

__ 

Sehr geehrte Mitglieder  

Ich begrüße Sie herzlich zur diesjährigen 
Generalversammlung 2025, welche nach einem 
umbaubedingten Unterbruch im letzten Jahr, wie 
gewohnt in der Aula der Kantonsschule stattfindet. 
Das ist schön so! 

Als Erstes möchte ich Ihnen allen eine aktuelle 
Nachricht aus Bern präsentieren: 

 

Unser Vorstandsmitglied Christian Lohr hat bereits 
heute Morgen unserem eben neugewählten 
Bundesrat Martin Pfister zur Wahl, gratuliert und hat 
ihm die besten Wünsche des Quartierverein „Bodan“ 
überbracht!  

Sie sehen der QVB ist ganz vorne mit dabei! 

 

Wenig Erfreuliches ist hingegen von der aktuellen 
Weltlage zu berichten. Ich muss schon sagen, dass 
mir die aktuellen Entwicklungen Sorge bereiten, das 
geht wohl vielen von euch gleich. 

Die Friedenstaube, welche ich bereits letztes Jahr 
gezeigt habe hält sich leider noch immer bedeckt. 

 

Die derzeit verbreiteten, vermeintlich einfachen und 
wenig faktenbezogenen Rezepte der 
selbsternannten „Weltführer“ verfolgen ganz 
offensichtlich meist fragwürdige Ziele.  

Es ist zu hoffen, dass dies erkannt wird und dass 
Wege gefunden werden, welche statt der 
Unterschiede vermehrt die Gemeinsamkeiten 
betonen und damit der Menschheit eine Zukunft in 
Frieden und Wohlstand sichern können.  

Eine Zukunft notabene, in der die Werte  
Vielfalt, Gleichberechtigung und Inklusion  
allen Menschen, ungeachtet ihrer Bedürfnisse und 
Einschränkungen, die uneingeschränkte Teilhabe 
am gesellschaftlichen Leben garantieren 
_ 

Bei meiner Arbeit für den Quartierverein „Bodan“ 
habe ich mich stets an diese Werte gehalten, sind 
diese doch eine wichtige Grundlage für eine 
funktionierende Nachbarschaft. 
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Rücktritt 

Ich habe Sie bereits vor Jahresfrist, an der GV 24, 
darüber informiert, dass ich mein Amt als Präsident 
dieses Jahr aufgeben werde und die GV 25 somit 
meine letzte Generalversammlung als Präsident des 
Quartierverein Bodan sein werde.  

Wir haben damit die Situation im Vorstand des 
Quartiervereins schon frühzeitig diskutieren können 
und sind der Überzeugung, dass wir Ihnen heute 
eine gute Anschlusslösung präsentieren können.  

Mehr zur Nachfolgeregelung später im Programm 
unter dem Traktandum Wahlen. 

Rückblick 

Nach 8 Jahren als Präsident des QVB möchte ich mit 
Ihnen zusammen einen kleinen Rückblick auf diese 
gemeinsame Zeit machen.  

Schon ganz am Anfang meiner Präsidentschaft 
haben die vier Quartiervereinspräsidenten, auf 
meine Anregung hin, die Tätigkeit und die Aufgaben 
der Quartiervereine mit den folgenden drei 
Schlagworten definiert: 

 

Information . Austausch . Nachbarschaft .   

 

Diese Schlagworte haben mir stets als Leitfaden für 
die verschiedenen Aktivitäten des Quartierverein 
„Bodan“ gedient. 

 Information .n 

Die Quartiervereine führen, in Absprache mit den 
Behörden, immer wieder öffentliche Informations-
Veranstaltungen über bevorstehende Wahlen oder 
Abstimmungen durch. 

„Die Entdeckung unseres Quartiers“ ist der 
Oberbegriff für die vielen bereits durchgeführten 

Veranstaltungen des QVB, Der Blick durfte dabei 
durchaus auch über die Quartiergrenzen oder gar die 
Landesgrenze hinausführen. Es war stets mein Ziel 
Aktuelles und Unerwartetes zu präsentieren. 

Beim nachfolgenden Apéro blieb jeweils genug Zeit 
zum gemeinsamen Austausch, womit wir beim 
nächsten Schlagwort wären. 

 Austausch .  

Der monatlich stattfindende Quartierstamm und der 
Frauenstamm sind die Plattformen für den 
Austausch.  

Mit dem plötzlichen Wegfall unserer Stammbeiz in 
der Stadtmitte hat sich unverhofft ein neues Fenster 
geöffnet: Der kurzfristig einberufene 
„Quartierstamm auf Wanderschaft“ ist zum 
Erfolgsmodell geworden, welches viele neue 
Mitglieder angelockt hat. 

 Nachbarschaft . 

Die Bundesfeier wird turnusgemäß von den vier 
Quartiervereinen ausgerichtet.  

In unserem Quartier hat sich der Standort auf dem 
Boulevard inzwischen gut etabliert. Ein toller Ort, um 
gemeinsam mit unseren Nachbarn zu feiern! Wir 
konnten mit unserem Programm Jung und Alt, 
Einheimische und Zugezogene zum Mitmachen 
animieren. 

Der QVB unterstützt zudem seit nun zwei Jahren die 
Durchführung des Strassenfests an der 
Säntisstrasse. Eine hervorragende Gelegenheit 
Nachbarn kennenzulernen, auch wenn diese (noch) 
nicht Mitglieder des QVB sind. 

Dem gleichen Ziel dient unser Engagement 
zugunsten des Quartierbulli, welcher unter Leitung 
der Stadt Kreuzlingen in Zusammenarbeit mit allen 
Quartiervereinen und dem MIR (Migrationsrat) 
bereitgestellt und betrieben werden soll.  
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Herausforderungen 

Die COVID Pandemie in den Jahren 2020 und 2021 
hat uns im besonderen Mass gefordert. Da das 
Zusammensein damals stark eingeschränkt war, 
haben wir kurzfristig eine Quartierzeitung 
geschaffen, welche geholfen hat, den Zusammenhalt 
sicherzustellen. Das Format der Quartierzeitung 
dient im Übrigen weiterhin als Vorlage für die 
Berichterstattung über die Generalversammlungen. 

Eine andere große Herausforderung war für mich die 
Leitung des gemeinsamen Auftritts der vier 
Quartiervereine am Stadtfest 2022 zum 75-jährigen 
Jubiläum der Stadt Kreuzlingen. Das schöne Wetter 
und die vielen begeisterten Teilnehmer waren eine 
Entschädigung für die doch sehr umfangreiche 
Arbeit. 

Ich hoffe, wir haben diese Herausforderung in eurem 
Sinne gemeistert. 

 

Weitergehen 

Ich habe mich stets gerne für die Entwicklung des 
Quartiervereins engagiert. Die vielen Kontakte mit 
unseren Mitgliedern waren mir ein Ansporn immer 
wieder weiterzumachen und zusammen mit dem 
Vorstand Neues zu entwickeln.  

Ich glaube dies ist uns nicht schlecht gelungen! 

Besonders gefreut hat mich der schöne 
Mitgliederzuwachs in den letzten Jahren. Ende 
2024 konnte ich 195 Mitglieder verzeichnen, davon 
auch einige jüngere Mitglieder und Familien mit 
Kindern. Damit war es möglich die zwingend 
notwendige Diversität im Verein in vieler Hinsicht zu 
stärken. 

Mit dem Quartierbulli wird dem QVB ab diesem Jahr 
ein neues Instrument zur Verfügung stehen. Ich hoffe 
sehr, dass dieses kreativ genutzt werden kann, um 
den diversen Ansprüchen aller unserer Mitglieder, 
Jung und Alt, Einheimischen und Zugezogenen, zu 
genügen und Freude am Zusammensein zu stiften. 

Nur so wird es gelingen den Quartierverein immer 
wieder gemeinsam neu zu denken und 
weiterzuentwickeln. 

 

Dank & Wunsch 

Nach 8 Jahren ist es Zeit für einen Wechsel an der 
Spitze des Quartierverein „Bodan“.  

In dieser Zeit konnte ich mit stets auf das Interesse 
unserer Mitglieder, auf die Unterstützung des 
Vorstands und das Verständnis meiner Frau Doris 
verlassen. Ihnen allen gebührt mein Dank! 

Ich wünsche meinen Nachfolgern im Vorstand und 
im Präsidium alles Gute auf diesem Weg und bitte 
Sie, liebe Mitglieder des QVB, auch meinen 
Nachfolgern Ihr Vertrauen zu schenken und ihnen 
mit einer regen Teilnahme an den zukünftigen 
Aktivitäten zu belohnen.  
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GV 2025 / Traktanden 

 

1 Wahl der Stimmenzähler 

Ich schlage folgende zwei Stimmenzähler vor: 

Patrick Allemann 
Petra Reiter 

Durch Akklamation bestätigt 

 

2 Protokoll letzte GV vom 12. März 2024 

Das Protokoll der letzten GV wurde bereits am 
27.03.2024 per Mail an alle Mitglieder zugestellt. 
Diese ist zudem auf unserer Homepage abgelegt 
und somit für alle Mitglieder einsehbar. 

Durch Akklamation bestätigt 

 

3 Jahresbericht 2024 

Der Vorstand des Quartierverein Bodan dankt allen 
Mitgliedern für das Interesse, welches unseren 
Veranstaltungen immer wieder entgegengebracht 
wird.  

Ich möchte Sie nachfolgend kurz über die Tätigkeiten 
des QVB im letzten Jahr informieren: 

 

16. März 2024 
Wildheckenaktionstag  
 
Auf Anfrage des Umweltschutzbeauftragten der 
Stadt Kreuzlingen, Herrn Stefan Braun, hat sich der 
QVB am diesjährigen Wildheckenaktionstag 
beteiligt. 

Unser gemeinsamer Einsatz für eine intakte Umwelt 
fand im Dreispitzpark statt. Trotz widerlichem Wetter 
war der Anlass rundum ein Erfolg. Unser 
gemeinsamer Einsatz für die gute Sache war für alle 
Teilnehmenden eine wertvolle Erfahrung. 

 

 

Die freiwilligen Helfer*innen durften sich im CEHA 
aufwärmen und wurden mit Wurst und Brot belohnt. 

An dieser Stelle nochmals:  

Herzlichen Dank an alle freiwilligen Helfer*innen! 

 

17. Juni 2024 
Ein Besuch im Seemuseum 
 
Unser Vorstandsmitglied Virginia Demuro hat für 
den letztjährigen Sommeranlass zu einer Führung 
zur Schifffahrts- und Fischereigeschichte am 
Bodensee mit anschließendem Apéro eingeladen. 
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Der Bodensee hat sich von einem reinen Arbeitsort 
zu einem internationalen Erholungs- und Erlebnisort 
entwickelt. Auf einer Führung durch die Schifffahrts- 
oder Fischereigeschichte haben wir mehr über die 
Entwicklung der Technik, Nachhaltigkeitsgedanken 
und das Leben der Menschen am See erfahren. 

 

Wir haben dabei gelernt: Die gute alte Zeit war vor 
allem alt und nicht immer nur besser. Ein Vergleich 
mit heutigen Verhältnissen ist jedoch immer wieder 
spannend und erhellend.  

31. August 2024 
Strassenfest Säntisstrasse 
 
Auch das zweite Strassenfest an der Säntisstrasse 
konnte bei besten Verhältnissen durchgeführt 
werden und wurde so zu einem großartigen Erfolg.  

 

 

 

Hanspeter Schär hat mit seinem Kinderchor allen 
eine große Freude gemacht. 
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Ein herzlicher Dank gebührt dem initiativen 
Organisationskomitee rund um Jan Krämer, 
Vorstandsmitglied des QVB, und Janis Roth.  

Ihr habt wieder alles sehr gut gemacht. 

Der QVB hat diesen Anlass aktiv unterstützt und mit 
einer Defizitgarantie möglich gemacht. Diese wurde 
auf Grund des guten Erfolgs wiederum nicht 
beansprucht. 

 

 
15. Oktober 2024 
Geplatzte Stadt(t)räume 
Eine besondere Ausstellung im Rosenegg  
 

Der Museeumsleiter David Bruder hat uns 
fachkundig durch die Ausstellung Geplatzte 
Stadt(t)räume im Museum Rosenegg geführt. 
Diese hat zahlreiche überraschende Visionen für 
Kreuzlingen und Konstanz vorgestellt, welche eines 
gemeinsam haben:  

Sie wurden nie verwirklicht!  

 

Es lag somit an uns zu beurteilen, ob die Tatsache 
des Scheiterns dieser Ideen nun bedauernswert sei 
oder eher als Glücksfall zu betrachten ist.  

Ich hoffe jedoch, es wird auch zukünftige 
Generationen nicht vom Entwickeln neuer Ideen 
abhalten, denn neue Ideen und Visionen können 
unsere Stadt langfristig weiterbringen. 

 

31. Oktober 2024 
Einweihung Spiegelstein 
 

Am Steinweg wurde mitten in unserem Quartier ein 
weiteres Kunstobjekt im öffentlichen Raum 
eingeweiht.  
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Der Spiegelstein von Elisabeth Nembrini nimmt 
Bezug zum grossen Stein am Boulevard und zur 
speziellen Situation am Steinweg.  

 

Als Vertreter des QVB durfte ich an der Jurierung 
teilnehmen. Wir haben Sie über die Resultate des 
Wettbewerbs informiert. 

Alle Mitglieder des QVB waren zudem zur 
Einweihung und zum anschließenden Apéro im 
TRÖSCH eingeladen. 

Ich hoffe, Sie haben genauso viel Freude am neuen 
Werk, wie ich selbst. 

 

Dienstag, 19. November 
Fotovortrag von Jan Krämer 
 
Unser Vorstandsmitglied Jan Krämer ist ein 
weitgereister Mann. Sein grosses Hobby ist die 
Tierfotografie aus aller Welt.  

Bei seinem Vortrag in der Aula der Kantonsschule 
konnte er uns die Tierwelt Afrikas ungewohnt ganz 
nahe bringen. 

 

Wir haben diesen Abend mit Jan sehr genossen. 

Übrigens: Jan hat einen weiteren Vortag bereits 
angekündigt. Lassen wir uns überraschen! 

 

Mittwoch, 10. Dezember 
Chlaus Stamm im El Salottino 
 
Gegen 30 Besucher*innen feiern ein schönes 
Beisammensein im El Salottino. 
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Montag, 25. Dezember  
Weihnachtsmusik zum Mitsingen 
 

Hanspeter Schär und seine Musikanten haben uns 
auch letztes Jahr mit Weihnachtsmusik erfreut. Ein 
schöner Abschluss unseres Vereinsjahres! 

 

Herzlichen Dank! 

 

Weitere Mitgliederanlässe des Quartiervereins 

Wie bereits gewohnt, haben wir uns im kleinen Kreis 
jeweils am zweiten Donnerstag des Monats zum 
Quartierstamm getroffen.  

Infolge der Schließung der Stadt Mitte haben wir uns 
aus der Not etwas Neues einfallen lassen:  

Der Quartierstamm auf Wanderschaft findet nun 
neu jeweils von 17.00 bis 19.00Uhr an wechselnden 
Standorten statt.  

Dieser Wechsel ist nun unverhofft zum grossen 
Erfolg geworden: Immer mehr neue Teilnehmer 
haben den Quartierstamm für sich entdeckt!  

Der Quartierfrauenstamm findet, wie gewohnt 
jeweils am 1. Mittwoch des Monats um 15.30Uhr im 
Hotel Kreuzlingen statt. Ein beliebter und gut 
besuchter Anlass! 

Ich möchte den vielen Besuchern für ihr Kommen 
danken. Ich empfehle Ihnen allen diese regelässigen 
Anlässe und hoffe es geht weiterhin so gut weiter. 

Bei beiden Anlässen heißt es: 
Neue Gäste herzlich willkommen! 
 

Mitarbeit in verschiedenen Arbeitsgruppen 

Der QVB wird immer wieder zu verschiedenen 
Workshops und Arbeitsgruppen der Stadt 
Kreuzlingen eingeladen. 

Fallweise wird der Vorstand jeweils durch ein oder 
zwei Mitglieder vertreten. 

An dieser Stelle möchte ich Sie speziell auf das 
nachfolgende Thema aufmerksam machen: 

 
QV MIR 
Zusammenarbeit der Quartiervereine mit dem 
Migrationsrat der Stadt Kreuzlingen 
 

Im Nachgang zur Arbeit in der Steuerungsgruppe 
für das Projekt  

Stadt für alle / Zusammenleben in Kreuzlingen 

im Jahre 2022, wurde auf meine Anregung hin, 
unter Leitung von Ruedi Wohlfender, im Sept.23. 
ein Workshop Integration als Chance 
durchgeführt. Im Rahmen dieses Workshops 
wurden Möglichkeiten der Zusammenarbeit 
zwischen den Quartiervereinen und dem 
Migrationsrat ausgelotet. 

Ziel dieser Zusammenarbeit ist, Möglichkeiten zu 
schaffen, um alle Bevölkerungsschichten zur 
Teilnahme am Stadtleben anzuregen. Mit diesem 
Projekt werden Wege gesucht, Integration 
umfassend zu verstehen und das Stadtleben für 
alle Bewohner*innen attraktiv zu machen. 

Aus Sicht der Quartiervereine ist damit die Hoffnung 
verbunden neue Mitglieder und neue Ideen für 
unsere Vereine zu gewinnen. 

Als Resultat dieses Workshops steht das Projekt 
„Quartierbulli“ nun im Vordergrund. Die 
Vorbereitung haben einiges an Zeit gekostet. Das 
ambitionierte Projekt nimmt nun erfreulicherweise 
Fahrt auf:  
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Nach der definitiven Finanzierungszusage des 
Stadtrates konnte der Wagen bereits bestellt 
werden und soll bald in Kreuzlingen eintreffen. 
Unter Leitung von Ruedi Wolfender wurden drei 
Arbeitsgruppen festgelegt, welche nun unter 
Hochdruck die Gestaltung, die Ausrüstung und 
den Betrieb des „Quartierbulli“ vorantreiben. 

Die Einweihung ist für den 21. Juni 2025 
anlässlich des Chrüzlingerfest geplant. 

Ich werde die abschließende Projektarbeit auch 
nach meinem Ausscheiden aus dem Vorstand, in 
Absprache mit meinem Nachfolger, bis zu 
Einweihung weiterhin begleiten. 

Wir freuen uns alle sehr auf den „Quartierbulli“ , 
welcher für öffentliche Anlässe der Quartiervereine, 
des Migrationsrates und anderer Nutzer zur 
Verfügung stehen wird. Er wird damit als 
attraktives Aktions- und Werbepodium für die 
Quartiervereine in der Öffentlichkeit sichtbar sein.  

Lassen Sie sich überraschen! 

 

Gespräch mit dem Stadtpräsidenten 
 

Alljährlich treffen sich die Quartiervereinspräsidenten 
jeweils im Herbst mit dem Stadtpräsidenten Thomas 
Niederberger zu einem persönlichen Austausch. 
Darüber hinaus haben wir jederzeit einen direkten 
Draht zum Stadtpräsidium, um unsere Themen 
einzubringen. 

Dieser regelmäßige Austausch ist für die Tätigkeit 
des Quartiervereins sehr wertvoll. 

 

4 Unsere Mitglieder / Unsere Zukunft 

Ich kann ihnen heute wiederum Positives vermelden:  

In den zwei vergangenen Jahren haben sich 
insgesamt 52 Personen oder Familien zur 
Mitgliedschaft angemeldet, darunter zahlreiche 
Familien mit Kindern.  

Ein schöner Erfolg für den QVB! 

Leider stehen diesem erfreulichen Zuwachs auch 
Abgänge gegenüber. Die Gründe sind divers: 
Todesfall, altersbedingter Austritt, Wegzug, 
Desinteresse.  

Immerhin bleibt unter dem Strich ein Zuwachs von 24 
Personen, Familien oder Firmen. 

Aktuell hat der Quartierverein Bodan damit rund 195 
Mitglieder.  Die Mitgliederzahl ist nun schon nahe bei 
200 angelangt! 

Es bleibt jedoch die Tatsache, dass uns vor allem 
jüngere Mitglieder, Familien und Erwerbstätige 
fehlen. Wenn wir darüber hinaus sehen, dass 
Kreuzlingen einen Ausländeranteil von 56% hat, 
stellen wir fest, dass die Quartiervereine eine völlig 
andere Mitgliederstruktur haben. 

Wenn wir die Zukunft der Quartiervereine sichern 
wollen, sollten wir auch dieses Potential nutzen. 

Wir bearbeiten diese Option aktiv mit der vorne 
geschilderten Zusammenarbeit mit dem MIR. Dieser 
Prozess wird einige Zeit beanspruchen. 

Bis dahin bitte ich Sie: Werden Sie Teil der Lösung 
und werben Sie Neumitglieder! 

 

5 Jahresrechnung, Revisorenbericht 

Die Jahresrechnung 24 ist seit 18.02.25 auf der 
Homepage des QVB einsehbar. 

Nach einem Gewinn von Fr. 5'389.57 im letzten Jahr, 
dies dank der Durchführung der Bundesfeier, 
resultiert dieses Jahr ein Verlust von Fr. 1'149.51. 

Vereinsvermögen somit Fr. 32'085.25 
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Der Minusbetrag kann begründet werden durch 
außerordentliche Kosten für die Mitgliederwerbung 
und für Drucksachen. 

Ich möchte Susanne Keller für ihre seriöse und 
genaue Arbeit ganz herzlich danken. Es gibt mir ganz 
einfach die nötige Sicherheit, sie in unserm Vorstand 
zu wissen! 

Revisorenbericht 

Unsere Revisorin, Aline Migliore hat die Rechnung 
geprüft und für gut befunden. 

Durch Aline Migliore vor Ort bestätigt 

:  

6  Decharge Erteilung 

Decharge Erteilung durch Akklamation erteilt 

Mit Ihrer Decharge Erteilung würdigen Sie die Arbeit 
des Vorstandes und geben diesem den nötigen 
Vertrauensvorschuss für die kommende Arbeit für 
den QVB. Herzlichen Dank! 

 

7  Jahresprogramm / Ausblick 25 

 

Jahresprogramm 

Das Jahresprogramm wurde Ihnen bereits im Januar 
verschickt. Hier sind die wichtigsten Eckdaten 
verzeichnet. 

Auf Grund der rollenden Planung wird das 
Jahresprogramm laufend ergänzt. Die aktuelle 
Fassung wird Ihnen periodisch zugestellt und ist 
darüber hinaus immer auf der Homepage einsehbar. 

In diesem Jahr werden wir, wie gewohnt im Frühjahr 
und im Herbst zu Mitgliederanlässen einladen. Diese 
sind noch in Planung. Sie werden von uns per Mail 
darüber informiert. 

 

Chrüzlingerfest 

Mit dem Quartierbulli geht es, wie angekündigt in 
grossen Schritten vorwärts. Der Teilnahme der vier 
Quartiervereine am Chrüzlingerfest 2025 steht somit 
nichts mehr im Weg! 

Die Planung dieses Anlasses ist im Gang, Wir 
werden Sie informieren. 

Streichen Sie vorerst Samstag, den 21. Juni 2025 
dick an in Ihrem Kalender! 

 

Quartierfest 

Auch hier sind alle Ampeln auf Grün gestellt! 

Ich freue mich sehr, ihnen mitteilen zu dürfen, dass 
das Quartierfest an der Säntisstrasse auch dieses 
Jahr wieder durchgeführt wird.  

Als Datum wurde bereits Samstag, der 30.08.2024 
festgelegt. Reservieren Sie sich diesen Termin! 

Auch hier sind alle Ampeln auf Grün gestellt! 

Ich freue mich sehr, ihnen mitteilen zu dürfen, dass 
das Quartierfest an der Säntisstrasse auch dieses 
Jahr wieder durchgeführt wird.  

Als Datum wurde bereits Samstag, der 30.08.2024 
festgelegt. Reservieren Sie sich diesen Termin 
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Übrige Aktivitäten  

Wie in den vorangehenden Jahren wird der QVB 
auch wieder in verschiedenen Arbeitsgruppen 
engagiert sein, über welche wir Sie gerne informieren 
werden. 

Selbstverständlich sind wir auch offen für Initiativen 
unserer Mitglieder. Wir freuen uns über neue 
Ideen!  

Wenn Sie etwas zu berichten haben, können Sie sich 
gerne an mich, bzw. meinen Nachfolger wenden.  

Im Übrigen versuchen wir frei zu bleiben für aktuelle 
Themen und Sie auf dem Laufenden zu halten über 
Interessantes aus unserm Quartier und der Stadt 
Kreuzlingen.  

 

8 Jahresbudget, Mitgliederbeiträge 

Für das kommende Jahr rechnen wir mit einem 
ausgeglichenen Jahresbudget.  

Die Mitgliederbeiträge des Quartierverein Bodan 
bleiben wie gehabt:  

Einzel Mitglieder Fr. 20.-  
Paare, Familien Fr. 30.- / Firmen Fr. 30.- 
 

9 Statutenänderungen  

Aktuell besteht diesbezüglich keine Notwendigkeit.  

Im Rahmen der Konstituierung des neuen Vorstands 
werden jedoch die nunmehr 30jährigen Statuten des 
QVB im laufenden Jahr überprüft. 

 

10 Anträge von Mitgliedern  

Es wurden keine Anträge eingereicht 

 

 

 

 

 

11  Neue Mitglieder 

Es freut mich außerordentlich, Ihnen dieses Jahr 
insgesamt 32 Neuanmeldungen zu präsentieren: 

Krisztina Horvath und Stephan Fuchs 
Yves + Nicole Häberlin 
Martina Hensch 
Roland Baer 
Kimberley Koerkamp 
Bernd Futterer 
Martin Volk und Bettina Imgrund 
Uschi + Gerald Graner 
Anni + Bruno Stäheli 
Rolf Neuweiler 
Annelies Schmid und Helmut (Helmi) Weissert 
Angelika Mikuteit und Christoph Zürcher 
Carolyn Langner und Erik K. Margraf 
Ulrike Merz 
Matilda Barbir 
Ingrid Martini 
Katrin, Malte, Lea Bachmann / Redschlag 
Dana und Sven Bonifer 
Edith und Peter Weissenrieder 
Nicolas und Katharina Lorenz 
Anna Schmelcher und Denis Yurtdas 
Astrid Keller und Leopold Huber 
Marc Wöhrle und Sabine Senhalla 
Petra Reiter 
Christa Köhler 
Roland Gruss und Bettina Fauer 
Katharina + Andrej Schwab 
Dagmar + Michael Steck mit Noah + Jael 
Firma Godimento / Angelo 
Firma Xlinger Brauerei / Fabian 
Firma Enoteca il Salottino / Angelo Pannofino 
Firma Mohn AG, Bäckerei-Konditorei 
 
Wir freuen uns sehr über diese Anmeldungen. 
 

Die Neumitglieder werden mit Akklamation im 
Quartierverein Bodan willkommen geheißen 
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12  Wahlen 
 
Vorbemerkung 
 
Wie bereits erwähnt, ist heute meine letzte GV als 
Präsident des Quartierverein Bodan. Ich verkünde 
Ihnen diesen definitiven Abschied mit einem 
lachenden und einem weinenden Auge. 

Gleichzeitig freue ich mich, Ihnen eine sehr gute 
Nachfolgeregelung anzukündigen: 

Klaus Buchholz ist vielen von Ihnen als Arzt und als 
Teilnehmer am Quartierstamm bekannt. Nach der 
Aufgabe seiner Praxis hat er mir gegenüber erwähnt, 
dass er sich gerne als Vorstandsmitglied für den 
QVB engagieren möchte.  

Nach einigen Gesprächen mit mir und nach einem 
Kennenlerngespräch mit dem Vorstand hat sich 
Klaus Buchholz bereit erklärt sich als designierter 
Präsident in den Vorstand wählen zu lassen und die 
präsidialen Funktionen ab sofort zu übernehmen. 

Er hat zudem den Wunsch geäussert, nach 
Möglichkeit, sein Amt auch als Co-Präsidium führen 
zu wollen. 

Seine Wahl zum Präsidenten soll dann an der 
GV 26 erfolgen.  

Dieser schrittweise Übergang entspricht exakt dem 
Verfahren, welches wir vor 8 Jahren bei meinem 
Amtsantritt praktiziert hatten. Wir haben damit gute 
Erfahrungen gemacht. 

Zudem möchten wir gerne Selina Kennerknecht 
neu in den Vorstand aufnehmen. Selina hat die 
Vorstandsarbeit seit April 24 begleitet und ist nun 
bereit für die Aufnahme im Vorstand.  

Persönliche Vorstellung Klaus und Selina 

Alle übrigen Vorstandsmitglieder stellen sich erneut 
für ein Jahr zur Wahl.  

Virginia Demuro wird das Amt der Kassierin neu 
von Susanne Keller übernehmen. 

 

Vorstandsmitglieder 
 
Klaus Buchholz  neu 

designierter Präsident 
Virginia Demuro  bisher 

Kassierin, Rechnungskontrolle, Abschluss, 
Versand, Bestellung und Aufbewahrung 
Büromaterial 

Susanne Keller  bisher 
Organisation, Verpflegung / Apéros  

Sandra Petrocelli  bisher 
Organisation, Verpflegung / Apéros  

Selina Kennerknecht neu 
Führung Mitgliederliste, Unterstützung 
design. Präsident 

Urs Engeli  bisher  
Sonderaufgaben, Aufbewahrung Material 

Jan Krämer  bisher 
 Neue Medien, Fotografie, Familienanlass 
Christian Lohr  bisher 

Basis 
 
Die Arbeit im Team hat sich bewährt und uns allen 
immer wieder Spaß gemacht. Ich danke allen 
Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit. 
 
Der Vorstand wird sich an seiner nächsten Sitzung 
neu organisieren und insbesondere das Amt des 
Vizepräsidenten und des Aktuars (Protokoll) neu 
besetzen. 
 
Wir behalten uns vor, kurzfristig neue Personen in 
die Vorstandsarbeit einzubeziehen und Ihnen im 
nächsten Jahr zur Wahl zu stellen. 
 
Gerne nehmen wir auch Vorschläge oder Anträge 
aus Ihrem Kreis entgegen. 
 

Durch Akklamation bestätigt 

 
Präsidium 
Vakant Wahl auf GV 26 angesetzt. 
 

Durch Akklamation bestätigt 

 



     GENERALVERSAMMLUNG 25 
                                            Quartierverein Bodan in Kreuzlingen _ 12. März 2025 

  
  13
   

Revisoren 
Herzlichen Dank auch Ihnen für die geleistete Arbeit.  
Die Revisoren stellen sich wieder zur Wahl. 

- Eckbert Bohner (bisher) 
- Aline Migliore (bisher) 

 

Durch Akklamation bestätigt 

 

13  Umfrage, Verschiedenes 

Anträge der Mitglieder zu den Traktanden wurden bis 
zum 8. März 2024 keine eingereicht. 

Bevor wir die Generalversammlung abschließen, 
möchte ich Ihnen die Möglichkeit für eine Umfrage 
geben. 

 

Verabschiedung Bernard Roth 

Patrick Allemann würdigt die außergewöhnliche und 
sehr aufwendige Arbeit von Bernard Roth. 

Bernard Roth wird per Akklamation zum 
Ehrenmitglied ernannt. 

 

 
Bernard Roth, Selina Kennerknecht, Klaus Buchholz 
 

 

14 Abschluss 

Ich bedanke mich bei allen, dir mich bei der 
Ausübung meines Amtes unterstützt haben und 
wünsche meinen Nachfolgern alles Gute auf dem 
weiteren Weg des Quartierverein „Bodan“. 

Dieser Wunsch ist verbunden mit der Bitte an alle 
Mitglieder, dem neuen Vorstand dasselbe Vertrauen 
zu geben, das mir entgegengebracht wurde. 

 

Damit erkläre ich die Generalversammlung 2025 für 
beendet. 

 

Bernard Roth für den Vorstand des QVB 
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Der Vorstand des QVB dankt Ihnen allen, dass Sie 
so zahlreich dabei waren und freut sich auf ein 
weiteres gutes Vereinsjahr. 

 

 

Wir verzichten dieses Jahr auf ein 
Rahmenprogramm und möchten Ihnen stattdessen 

im anschließenden Apéro die Möglichkeit geben, 
unsere neuen Vorstandsmitglieder und den 
designierten Quartiervereinspräsidenten im 
Gespräch persönlich kennenzulernen. 

 

Dieses Angebot wurde von allen Teilnehmer*innen 
gerne angenommen.  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Besonders erwähnen möchte ich zum Schluss das 
reichhaltige und perfekte Apéro Buffet, welches 
Sonja Rüedi für uns zubereitet hat 

 

Ich habe rundum nur Lob gehört! 

Danke Sonja! 


